

Nombre del Proyecto:	Áreas Protegidas Locales
País:	Colombia
Tema/ sector/ workstream:	Eventos

Webinario aborda las Otras Medidas Efectivas de Conservación Basadas en Áreas (OMECE)

Aplicación de los criterios OMECE en Colombia



Con el objetivo de fortalecer los conocimientos de los participantes sobre la identificación, el reconocimiento y reporte de las Otras Medidas Efectivas de Conservación basadas en Áreas (OMECE), se desarrolló en mayo el webinario *Introducción a esta temática, en México, Centro y Sur América*.

En la parte inicial del webinario, Clara Matallana, miembro de la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN), presentó un contexto general sobre la decisión de la Conferencia de las Partes (COP) 14/8, que recoge la definición de las OMECE. La Decisión acogió el asesoramiento científico y técnico relacionado, incluidos los criterios para su identificación, que deberán aplicarse en forma flexible y según cada caso concreto. Sin embargo, como esa definición se adoptó tan solo en noviembre de 2018, la información disponible sobre el alcance mundial de las OMECE es aún limitada.

Se presentaron estudios de caso de dos países: Brasil y Colombia. Helena Alves-Pinto presentó los resultados de su tesis de doctorado que se enfocó en evaluar la efectividad de las OMECE potenciales en Brasil. Desde Colombia, Marcela Santamaría, de la Asociación Red Colombiana de Reservas Naturales de la Sociedad Civil (Resnatur), compartió los avances y resultados del proyecto *Aplicación de los criterios OMECE en el país*.

Adicionalmente, se compartieron algunas reflexiones que se han realizado para OMEC en el contexto marino. Imen Meliane, miembro de la Comisión Mundial de Áreas Protegidas (CMAP) resaltó el trabajo que se está realizando con Food and Agriculture Organization (FAO) y algunos expertos sobre consideraciones y guías para la identificación de OMEC marinas en la región del Mediterráneo.

El webinario ([disponible aquí](#)) fue organizado por la Secretaría del Convenio sobre Diversidad Biológica y la Comisión de Áreas Protegidas de la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN). Apoyaron la organización con insumos técnicos el proyecto *Aplicación de los criterios OMEC en Colombia* y el proyecto regional [Áreas Protegidas Locales](#).

Resumen de la noticia

Webinario realizado en mayo fortalece la identificación, el reconocimiento y el reporte de Otras Medidas Efectivas de Conservación basadas en áreas (OMEC). Adicionalmente de compartir experiencias de Brasil y Colombia, se expusieron reflexiones en el contexto marino. Imen Meliane, miembro de la Comisión Mundial de Áreas Protegidas (CMAP) resaltó el trabajo que se está realizando con *Food and Agriculture Organization* (FAO) y algunos expertos sobre consideraciones y guías para la identificación de OMEC marinas en la región del Mediterráneo. Ver [webinario](#).

Para obtener más información, póngase en contacto con María Olatz Cases (maria-olatz.cases@giz.de).